

[Aus der Region](#)

Aus der Region: Terminalneubau für moderne Juist-Abfertigung beginnt ab Hauptsaison

Beigetragen von JNN am 13. Aug 2014 - 09:21 Uhr

Auf der Westmole in Norddeich entsteht zur Zeit das neue Fahrgastterminal der Reederei Norden-Frisia für den Juist-Verkehr. Das bisherige, zum Teil marode Abfertigungsgebäude wurde bereits Anfang Juli komplett abgerissen. An seiner Stelle erbaut die Reederei bis Sommer 2015 ein modernes, zum Teil auch für touristische Zwecke nutzbares Gebäude. Die für die Konstruktion notwendigen Gründungsarbeiten für den Neubau befinden sich aktuell kurz vor dem Abschluss.

Zum Teil stößt die Terminierung bei Touristen, Fahrgästen aber auch Einheimischen auf Unverständnis, warum man gerade zur Hauptferienzeit mit hohem Publikumsverkehr auf der Mole mit den Bauarbeiten beginnt und diese nicht in die verkehrsmäßig ruhigere Herbst oder Wintersaison verlegt. Die Reederei erläutert hierzu, dass das Bauzeitfenster im Hafensbereich durch die Deichvorlandverordnung des Landkreises Aurich geregelt wird. Die für Baumaßnahmen notwendige deichrechtliche Ausnahmegenehmigung schreibt vor, dass nur in der Zeit von Mitte April bis spätestens Ende August eines Jahres Tiefbauarbeiten in diesem Bereich durchgeführt werden dürfen. Als Hauptgrund wird vom Landkreis die Unversehrtheit der Küstenschutzanlagen genannt, die höchste Priorität hat.

"Wir sind durch die rechtlichen Vorgaben des Landkreises gebunden und müssen uns und unsere Fahrgäste entsprechend darauf einstellen", so Vorstandsassistent Rainer Sürken. "Der frühe Baubeginn hat zumindest den Vorteil, dass man das neue Fahrgastterminal somit rechtzeitig zur kommenden Hauptsaison 2015 in Dienst stellen kann", so Sürken.

Kontakt:
Fred Meyer
Tel. 04931/987-1117
E-Mail: f.meyer@reederei-frisia.de

Article pictures

